



Kirchenchor zeichnet treue Mitglieder aus

Beim Cäcilienabend des Pfarr-Cäcilienchors St. Hubertus Kirchhoven konnte Vorsitzender Paul-Leo Cüppers vier Mitglieder auszeichnen, „die sich zusammen 165 Jahre in den Kirchenchor einbringen und immer mit Freude dabei sind“. Für 25 Jahre aktiven Gesang wurde Günter Houben geehrt, der zudem seit 1998 im Vorstand tätig ist. Für 40 Jahre bedankte sich Cüppers bei Hubert Geffers. Seit 1985 singt Käthe Baltes im Kirchhovener Kirchenchor, vorher gehörte sie bereits 22 Jahre dem Breberener Chor an und konnte somit für 50 Jahre ausgezeichnet werden. Ebenfalls 50 Jahre erhebt Edith Tellers die Stimme zum Lobe Gottes, Cüppers dankte ihr auch für die immense Zeit, die sie sich im Vorstand für den Chor eingesetzt hat. Auch Pfarrer Arnold Houf gratulierte den Jubilaren. Unser Bild zeigt Vorsitzenden Cüppers (l.) und Pfarrer Houf (r.) sowie die Jubilare Günter Houben, Käthe Baltes, Hubert Geffers und Edith Tellers (v.l.). kath/Foto: Katharina Hensel